



Las ‘puñaladas’ de ‘Alito’ Moreno: Así traicionó a Beatriz Paredes y Adrián Rubalcava en el Frente



Y cuando despertó, el PRI encontró que también se quedó sin la candidatura del Frente Amplio por México para la jefatura de Gobierno en la CDMX.

El Revolucionario Institucional ya se había quedado sin un candidato emanado de sus filas para las elecciones presidenciales, algo que nunca había ocurrido en los más de 90 años de historia del partido, cuando su abanderada Beatriz Paredes fue superada en la encuesta del Frente por Xóchitl Gálvez, y también le dijo adiós esta semana a la posibilidad de tener a un priista como próximo jefe de Gobierno.

De noche y además en viernes, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, anunciaron un “acuerdo de unidad” por el que designaron a Santiago Taboada, alcalde con licencia de Benito Juárez, como el precandidato del Frente para la jefatura de Gobierno de la CDMX.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL FINANCIERO	0	20/11/2023	LEGISLATIVO

“En el contexto de selección del candidato a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, la coalición informa que, conforme a la convocatoria correspondiente, el órgano de gobierno de la coalición determinó que solo uno de los aspirantes logró el consenso de los tres integrantes de esa instancia para ser considerado precandidato”, expuso.

Santiago Taboada por el PAN; Adrián Rubalcava por el PRI, y Luis Espinosa Cházaro por el PRD eran los contendientes por la nominación.

La reacción del alcalde de Cuajimalpa no se hizo esperar...

“A Alejandro Moreno le dije y le digo hoy en los medios de comunicación: Alejandro, no tienes palabra, has sido irresponsable, lamento muchísimo tu decisión de tratarme de la manera en que me trataste”, publicó el 18 de noviembre.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/11/19/alejandro-moreno-traiciones-a-adrian-rubalcaba-beatriz-paredes-en-procesos-del-fam/>